

# Pétition démoustication

Soumis par Wolaz

04-07-2006

Dernière mise à jour : 11-08-2006

20 piqures pour ma pomme, la nuit dernière. Les moustiques ne sont pas mes copains, ni ceux de mes copains : La solution = La pétition

Une pétition lancée par M.G. dans son pays pourquoi pas chez moi...

{mgmediabot}http://lolaz.free.fr/videos/JTdemoustication/demoustication.wmv{false|320|280{/mgmediabot} En discuter sur le forum

Signer la pétition

IMMEDIATE, EFFICACE

POUR UNE DEMOUSTICATION

RESPECTUEUSE DES PERSONNES ET DE

L&rsquo;ENVIRONNEMENT Ils sont déjà là. Dans quelques semaines ils seront des millions !!

Alors que les communes du tout proche littoral languedocien démoustiquent depuis des années et permettent ainsi à leurs populations de vivre normalement tout en préservant marais et flamants roses, Arles et ses voisines estiment que vivre avec des millions de moustiques 5 à 6 mois par an est un fléau local naturel et ancestral dont il faut s&rsquo;accommoder.

Dans le même temps les particuliers se ruinent chaque année en gadgets divers pour éloigner ces mêmes moustiques, s&rsquo;enduisent de lotions et crèmes répulsives et modifient leurs habitudes de vie. En septembre 2005 ces hordes de moustiques ont été tellement massives qu&rsquo;elles nous obligeaient à confiner les enfants et qu&rsquo;elles faisaient fuir les touristes!

Cette année, ces nuées de moustiques pourraient être porteuses du virus du Chikungunya qui s&rsquo;est dramatiquement abattu sur l&rsquo;île de la Réunion!!

La présence du moustique vecteur est attestée dans le Sud-Est, des personnes sont porteuses du virus, des articles de journaux et des émissions de radios en parlent régulièrement, la Corse a déjà lancé la démoustication mais en région PACA, les autorités&hellip;attendent de voir. Contrairement à ce qui se passe pour la grippe aviaire, le principe de précaution et de prévention des risques ne s&rsquo;applique pas alors que les experts estiment qu&rsquo;une démoustication précoce est le moyen de lutte le plus efficace contre la propagation des virus.

Allons-nous attendre que des habitants soient contaminés pour agir ? Une fois que des millions de moustiques auront éclos et seront en cours de reproduction, seule une démoustication massive, très coûteuse et agressive pour l&rsquo;environnement et les personnes sera possible : sommes-nous prêts à ça ?

Exigeons des autorités y compris nationales une démoustication immédiate, respectueuse des personnes et de l&rsquo;environnement

- au nom du principe de précaution dans la prévention des risques sanitaires
- au nom du droit à vivre normalement
- au nom du maintien du tourisme dans notre région

Collectif pour une démoustication immédiate, respectueuse des personnes et de l&rsquo;environnement